

## 沖縄県の観光・食の魅力発信

在シンガポール大使館

開催日： 平成26年9月10日  
場 所： セントレジスホテル（シンガポール市内）  
主 催： 沖縄県  
協 力： 在シンガポール大使館

本年9月～翌年1月の間に沖縄・シンガポール間で初の直行チャーター便（合計7往復14便）の就航を記念し、沖縄県の川上副知事がシンガポールを訪問。チャンギ空港会社・シルクエア―・ジェットスターアジアとの共同記者会見、沖縄投資誘致セミナー、県産品等を紹介するレセプション等が実施された。

竹内大使は共同記者会見の場で来賓挨拶を行い、観光立国の政策的重要性に触れつつ、自身の沖縄駐在経験も交えながら沖縄の魅力について紹介し、シンガポールから多くの方が来訪することに期待を寄せる旨を述べた。また、レセプションでは100名以上の来客の前で乾杯挨拶を行ったほか、シンガポール側の関係者と沖縄県の末永い縁を願う泡盛を使った儀式に参加した。また、在シンガポール大使館から沖縄駐在経験者、沖縄出身者、地方連携担当官も参加し、シンガポール側参加者に対するPRに協力した。

翌日のシンガポール主要3紙等でチャーター便就航や記者会見の様子が報じられた。

